



ゆめに向かう『やる気』ゆめをかなえる『本気』何度でもやり直す『根気』

輝け！口石っ子 佐々町立口石小学校 学校便り

令和3年4月12日 2号 文責 校長 岩下裕之介

入学式

とても気持ちの良い天気の中、入学式を挙行了しました。新型コロナウイルス感染症対策のために、式の内容や参加者を限定して実施させていただきましたが、78名の子どもたちが元気に入学してくれて本当によかったと思っています。

さて、2年生から6年生の子どもたちは、この入学式に向けてとてもがんばってくれました。体育館の椅子や机の準備などはもちろんのこと、1年生の教室の飾り付けや廊下、トイレの掃除などを

「明日入学してくる1年生のために」

というめあてを意識し、心を込めて一生懸命行ってくれました。

また、入学式当日は、1年生や保護者のみなさんの誘導を、6年生が口石小学校のリーダーとしての自覚をもって行ってくれました。前回の学校便りでお知らせした「**口石小学校の3つの合言葉**」の中の、「**心を磨く一日一善**」と「**上級生は下級生のお手本になる**」を実践する姿をたくさん見せてくれました。新型コロナウイルス対策のために、直接ふれあう機会は少ないけれど、自分達に何ができるのかを考えて行動する姿が輝いていました。

入学式中は、6年生は多目的ルームからのリモートでの参加となりましたが、歓迎の言葉を代表児童がとても上手に発表してくれましたので紹介させていただきます。



一年生のみなさんへ

児童代表 6年

口石小学校のたくさんの花がきれいにさいて、春のおとずれを告げています。

新1年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。みなさんが入学してくることを、私たちは楽しみにしていました。

私も5年前にみなさんと同じように、ピカピカのランドセルを背負って、おうちの人と手をつないで入学しました。今でも忘れられない大切な思い出です。みなさんにとっても、大切な思い出の一日になることと思います。

口石小学校では、お勉強や運動があります。たくさんのことができるようになって、うれしいですよ。大変なこともあります、楽しいことがいっぱいあります。

そして、小学校は、やさしいお兄さんやお姉さんたちばかりです。こまったことがあったら、いつでも聞いてくださいね。友達をたくさん作って、みんなで楽しく過ごしていきましょう。



活躍する子供たちの紹介

学校内外で活躍する子どもたちを紙面で紹介します。給食時の校内放送で全校に紹介した後に、校長室で表彰します。お子様が競技大会やコンクール等で表彰をされることがありましたら、ぜひ、賞状を担任を通じて校長室に持っていきよう、お伝えください。よろしくお願ひします。

尚、紹介した写真は、校内に掲示していこうと考えていますので、来校された際に、ぜひご覧下さい。